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РЕФЕРАТ


Объем работы 62с., в том числе 3 рис., 13 табл., 43 наим. лит.
ЗАПАСЫ, ЗАТРАТЫ, ПОВТОРНЫЙ ЗАКАЗ, ОПТИМАЛЬНЫЙ РАЗМЕР ЗАКАЗА, СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ ЗАПАСАМИ, ПОТРЕБНОСТЬ
Объект исследования – ОАО СЗ «Неман», предприятие, занимающееся выпуском стекольной продукции и изделий из хрусталя
Предмет исследования – запасы стеклоизделий и продукции из хрусталя.
Цель работы – на основе современных научных подходов и зарубежного опыта определить направления совершенствования управления запасами.
Методы исследования: общенаучные методы, сравнительный анализ, экономико-математические и аналитические методы.
Результаты исследования и разработки: раскрыта сущность и роль запасов. Выполнен анализ состояния запасов в ОАО СЗ «Неман». Даны рекомендации по совершенствованию управления запасами.
Практическая значимость результатов исследования: реализация на практике мероприятий позволит сократить издержки на хранение запасов, позволит предприятию увеличить прибыль.
Область возможного практического применения результатов исследования – деятельность предприятий Республики Беларусь с широкими номенклатурными позициями.



REPORT


The volume of work are 62 pages, 3 figures, 13 tables, 43 sources.
Keywords: stocks, costs, reorder, economic order quantity, order system management, needs

Object of research is GW “Neman”, venture which is engaged in production of glass products and crystal ware.
A subject of research are stocks of glass and crystal products.
The work purpose is identify ways of improving inventory management based on modern scientific approaches and foreign experience.
Methods are scientific methods, comparative analysis, mathematical economics and analytical methods.
The results of research and development are the nature and role of the stocks are disclosed. The analysis of the status of stocks in NW "Neman" is executed. Recommendations are to improve inventory management.
The practical significance of the research results are to use those recommendations which can reduce costs and increase profits.
Area of possible practical application of research results is the activity of the enterprises of the Republic of Belarus with the broad commodity item.

